



EN APOYO AL PUEBLO PALESTINO AYER MARCHARON EN FILIPINAS.

Gaza se queda incomunicada y sin internet

EGIPTO. Más de 200 personas que iban a marchar fueron detenidas en El Cairo.

La Autoridad Reguladora de Telecomunicaciones de Palestina (ART) informó que internet y la telefonía fija en la Franja de Gaza habían sido interrumpidos, como resultado de los continuos ataques israelíes contra las redes de comunicaciones y rutas principales vitales.

"Esta escalada contra la infraestructura de comunicaciones amenaza con aislar completamente a la Franja de Gaza del mundo exterior e impide a los ciudadanos acceder a servicios esenciales, vitales en las circunstancias actuales, de socorro, salud, medios de comunicación y educación", dijo la ART en un comunicado.

Además, el servicio de emergencias de la Media Luna Roja Palestina informó que enfrentan

"graves dificultades" para comunicarse con sus equipos, lo que dificulta su habilidad para coordinarse y responder a casos humanitarios urgentes.

En tanto, el grupo islamista Hamás, que gobierna en la Franja de Gaza, acusó a Israel de cortar "deliberadamente" las comunicaciones en el enclave para "paralizar la labor de sectores vitales".

MARCHA PRO PALESTINA

En tanto, más de 200 personas de diversas nacionalidades que llegaron a Egipto para participar en una marcha internacional hacia Gaza fueron detenidos en su hotel o retenidos en el aeropuerto de El Cairo, declaró Seif Abu Kishk, portavoz del colectivo organizador, a AFP. **CS**